

3年生学年通信

NO.7 2021.7.20 発行

1学期を振り返って

昨日の学年集会で、学級委員が各クラス、学年の振り返りを行いました。以下はその内容です。

<1組>どの授業も集中して取り組んでいるや班で協力し合えたなどの意見が多かったです。授業以外の朝読、休み時間、掃除、終礼などの様子では、どれもしっかりと取り組んでいたという意見が多かったです。しかし、掃除に関しては一部、サボっている人がいるという意見がありました。1組の「3-1和親条約」という学級目標に近づけるように努力したかどうかについては、クラスの色んな人に話しかけるなど、努力したという意見が多かったです。学級目標に近づいているかどうかでは近づいているが多く、4月の時と比べて仲良くなっているからやクラスの雰囲気良かったからという理由でした。近づいているかどうかを割合で表すと65%でした。これらの反省を踏まえて2学期は自分から積極的に話し協力するようにします。2学期は修学旅行や文化祭などの行事があるのでクラスで協力し、より仲を深め、学級目標に近づければいいなと思います。

<2組>まず学級目標に近づけているかでは近づいているがおよそ8割、中間だと思うがおよそ2割、近づいていないが0割でした。このことから Any way brig3-2 に近づいている！と言えます。3-2の課題としては、寝ている人がいる、班活動中に関係ないことを喋ってしまう人がいる、切り替えが遅いの3つです。課題の解決に向けてどのようなことを行うかでは、①クラス一人一人が声を掛け合う②注意し合う③積極的に発言する④勉強！切り替え！です。学級委員からひと言➡寝ている人達については、今3-2で実行しているチャイム着席・居眠りゼロキャンペーンを行っているので、これを機に全員が授業をしっかり受けてくれるクラスにしたいです。

<3組>授業態度について、静かな時は静かだが注意されてもすぐに黙らない、寝ている人がいる、など改善しないといけない点がありました。しかし、班活動は活発にでき、考えを深められたなど良い面もありました。授業以外では、朝読をしっかりとできたなど良い意見が多かったです。次に、学級目標の「明日やろうはバカやろう」について、近づけているかで、クラス全体では約72%と近づけているという意見が多く、その理由はやろうと思っただけ、すぐに取り組めたという意見が多かったからです。授業中に、うるさい、寝ている人がいるなどの改善点は、クラス全員で解決していきます。

<4組>授業態度では、どの班も班活動やペア活動は出来ていたが、切り替えるところで切り替えられなかったことや、私語が多く、なかなか「S」を取れない期間が続いていました。授業以外では、1人になる人が居なく男女関係がないくらいとても仲はいいと思います。ですが、その反面、チャイム着席違反人数が5日も経たないうちに50人を超えるので、改善する部分も多々あります。また、学級目標に近づけるように、授業しやすい環境作りや、36人が学びに向かうように努力しました。ですが、達成度はどの班も30%以下でした。これらの反省を踏まえて、2学期は1人1人が「受験」を意識しながら、学級目標にもあるように「Happy End 😊」で楽しい日々を過ごせたら良いと思いました。

8月の月中行事 8月の予定です。

						3年					
日	曜	日 課	給食	A/B	行 事	1	2	3	4	5	6
25	水				始業式	式	特				
26	木	裁=月5	○			木1	木2	木3	木4	木5	月5
27	金		○		中宮テスト①	国	英	社	理	数	
28	土										
29	日										
30	月		○			月1	月2	月3	月4	月5	月6
31	火		○	A		火1	火2	火3	火4	火5	火6

8月25日(水) 始業式の持ち物 筆記用具、スリッパ、タブレット

保護者の皆様へ

先日の1学期期末懇談では、暑い中ご来校くださりありがとうございました。学校での様子やご家庭での様子、進路のことをお話でき、充実した懇談会となりました。今夏はお子様にとって卒業後の進路に向けて頑張る夏休みとなりますが、お子様と充実した時間を過ごしていただければと思います。今後とも学校教育にご協力よろしく申し上げます。

夏休み中も欠かさず毎朝

タブレットに健康観察の入力をする事！

平和学習 DVD「キムの十字架」を見ての感想

(1組)

日本の勝手な都合で無理やり日本に連れていかれるのは本当にかわいそうだったと思った。自分の家族と会えなくなったりするし、自分だったら絶対いやだなと思いました。

朝鮮人の名前を日本名に変えるのは、前までふつうに受け入れているのかと思っていたけど、このアニメを見て考え方が変わりました。これからしっかり覚えておきたいです。歴史の教科書では載ってない、朝鮮人の気持ちとか細かい部分か描かれているので、広い視野でみることができた。支配されている国の人の扱いがどれだけひどいのかをこのアニメを見て知れた。改めて戦争は本当にだめだなと感じました。

(1組)

日本の労働力が少なくなったから多くの朝鮮人が日本に連れていかれたのは知っていたが、思った以上に強引だったので驚きました。また、キリスト教徒だけなのに激しく罰せられたことにも驚きました。松代大本営の工事は、環境は劣悪で、朝鮮人の命1つ1つを軽く考えている日本は最悪だと思いました。この「キムの十字架」を通して、日本と朝鮮人の間の溝をうめることはかなり難しいことだと感じました。なので、どうしても労働で日本に来た朝鮮人のことをかわいそうだと考えてしまうが、前に聞いたちゃんへん。さんのことも思い出して、解決すべき問題は解決し、友好的でよかった部分は残すのがとても大切だと思いました。

(2組)

日本の勝手に朝鮮の人々の生活を苦しめていたと知ったときには、言葉を失いました。重労働を課せられた朝鮮人の人々の姿を映像で見た時、きつねにつままれたような顔をしてしまった。これが実際にあった出来事だと思うと、今ではモラルに違反していると思えるが、この時代はそんなもの関係ないのだなあときられてしまった。人を傷つけてまで働かせて心が痛まないのだろうか。人が死んでも当たり前なのだろうか。はっきり言って、彼らには心がなかったのだろう。このような出来事、二度と起きるべきじゃない。

(2組)

この前まで「太平洋戦争」と聞けば日本のことばかり考えてきたけど、人権学習・平和学習を経て戦争に巻き込まれた、たくさんの方がつらい思いをし、命を奪われたという現実が分かり、本当に戦争って何のためにやるんだろうと思いました。朝鮮から日本に強制的に連れてこられた人たちは家族にも会えず、いつ殺されるかわからず、どれほど不安で辛くて悲しかったのだろう。私たちは戦争のことを絶対に忘れてはいけなく、未来の子ども達に伝えていかななくてはならないと考えました。

(3組)

「生きている人」というのはみんな同じなのに、住んでいる場所や信者であるということだけで人間以下の扱いをされるのは、誰だっておかしいことだって思ってるはずなのに、庶民より上の位の地位を得ると、そんなことなんて気にもせず、良いように使って心苦しくなかったのかなと思った。このときの日本がしていたことはいじめ以上のことだし、やってはいけなかったことだと思う。私たちは戦争の被害などだけを知っておくのではなくて、このようなこともあったと、知っておくのが大切だと思った。

(3組)

ただ普通に家族で暮らしてただけなのに、急にその日常がなくなってしまうということはとても耐えがたいことだし、あってはいけなくことだと思う。たとえ戦争が終わったとしても、失ってしまったものはもう取り戻すこ

とはできないし、これからも被害を受けた人たちは苦しみながら生きていかなければならないのだと思うと、日本人がやってきたことは許されないことだと思った。

(3組)

日本に強制連行された朝鮮人とか重労働とかがどんな感じだったか知れた。日本人の朝鮮人の扱いがひどかった。戦争で出た戦死者以外にも、こういう連行や労働も戦争が招いた惨事だなと思いました。表面上の歴史でなく、その時の人の心情や行動を具体的に知れた。

(4組)

朝鮮人が日本で強制労働させられていたのは知っていたけれど、あんなに強引にいきなり連れていかれるとは思っていませんでした。日本もアメリカと戦争をして多くの命を奪っているのだから、平和学習をするときは「日本はどのような被害を受けたか」だけでなく「日本はどのような被害を与えたか」にも着目して調べていきたいなと思いました。

(4組)

現代だと日本は平和という考え方が多いけど、昔の日本人や昔の他国の人々は歴史を体験しているから、今が平和と思えるのだろう。そんな方々(体験した人々)がいなくなったら、同じ歴史が繰り返される可能性があるのだから、怖いと感じた。自分は戦争を経験してないし、体験したくないけど、歴史を知ることのできるのだから知りたいと思いました。小さい子まで働かされ、戦争に参加させると考えたら、日本はひどいと思いました。

2021年度3年生 夏休みの宿題		
	夏休みの宿題	提出日
国語	①読書(マンガ以外の本でジャンルは問いません 2学期最初の授業でビブリオバトルを実施します) ②「慣用語・ことわざ」プリント1枚	①は提出不要 ②は始業式
社会	①「税についての作文」…指定の原稿用紙3枚 ②中宮テスト予想問題作り ③時事ニュースレポート…キーノートで作成(アニメーションなし) ④完べき問題集P.34~P.65(2学期中間テスト範囲) P.2~P.33(1学期期末テスト範囲)	①~③ 2学期最初の授業 ④ 提出はないがテスト、受験に向けて復習しておくこと
数学	①二次方程式のレポート課題 レポート1とレポート2 ②1, 2年の復習 (クラスルームに配信済み)	2学期最初の授業 ➡全クラス8/26(木)です
理科	①完べき問題集P.134~P.144(予習含む) <以下②~④は、やっておけばよいと思うこと> ②単元テスト(化学1章)の勉強、化合物20個の勉強 ③完べき問題集P.138~P.139の基本用語100点になるまで勉強 ④完べき問題集P.2~P.81(A問題だけでも1周終わらせる。)	① 2学期最初の授業でのみ提出。 (答え合わせをして提出。) ② 夏休み明け最初の授業でテスト ③④提出はありませんが、自分のために勉強しておくべきでしょう
英語	3年間の総まとめ問題集P2~P79	2学期最初の授業 ※提出はノートのみ。答え合わせ、間違い直しをきちんとしておくこと。
音楽	なし 授業で「テキーラ」の録音が終わらなかった人は完成させてclassroomで提出しておきましょう。2学期最初の授業で発表です。	
美術	スケッチブックの画用紙の次のページに小学校の時の絵の具セットで写生画を描く。 ※詳細は美術通信を参照	2学期最初の授業
技家	なし	
保健 体育	適度な日焼け オリンピックのテレビ観戦	
総合	①平和レポート(keynote) ②SDGs情報カードの作成	①始業式にタブレットを持ってくる ②始業式に提出